



今まさに「実りの秋」真っ盛り…

18日から校内音楽会のための特別時間割がスタートしました。11月2日（金）の本番に向けて、熱の入った練習をしています。ぜひご都合をつけて、ご参観いただければと思います。

校内音楽会が終わると、12月11日（火）からの校内図工展に向けて図画工作の時間に熱が入る事となります。今まさに「芸術の秋」真っ盛りの泉小学校です。

詳しくは、裏面の「泉小報告」でご覧いただきますが、「芸術の秋」に負けじと「収穫の秋」も満喫している本校です。



話は変わって、平成30年度も半分が終わり、後半戦となりました。先日、児童会の委員会も後期の体制がスタートしています。6年生は、正副委員長の交代はあれど、年間を通して同じ委員会で活動していますが、4・5年生にとっては新しい委員会で、覚えてたの当番活動などががんばってくれています。

そこで今一度、今年の合言葉である「笑顔であいさつ、すすんで学ぶ、泉の子」の確認です。

折り返した直後の11日（木）に、「佐久地区小学校教育課程研究協議会」という長い名前の研究会の音楽科研究会場を本校が務めました。当日は、5年1組の皆さんが特別に登校し、音楽の授業を公開してくれました。

その授業の様子を基に、参加した44名の先生方と学ぶ時間を持ちました。クラスの数以上の先生方に囲まれ、当然ながら緊張したでしょうが、本校が目指している「すすんで学ぶ」姿を見ていただく事ができました。

参加された先生方からたくさんのおほめの言葉をいただき、合言葉を意識してがんばっている子ども達に感謝と、後半さらに高めていかれるよう職員の方も気を引きしめました。

文責：教頭（高橋 章）



11月の主な行事予定

1日（木）	安全点検日	16日（金）	参観日⑤
2日（金）	校内音楽会	〃	PTA講演会
5日（月）	なかよし月間（～30）	〃	学校運営委員会④
7日（水）	集金日⑧	19日（月）	学力Up Day（～21）
〃	6年こころの劇場観劇	21日（水）	児童会祭
8日（木）	防犯教室	22日（木）	算数検定Ⅱ
12日（月）	たてわり清掃（～30）	〃	PTA運営委員会⑤
13日（火）	クラブ⑥（最終）	24日（土）	市ドッジボール大会
14日（水）	学事職員会同学年会 3時間日課	25日（日）	中学校区PTA合同研修会
〃	2年 公開授業	29日（木）	来入児発達検査
15日（木）	PTA役員選考会	〃	来入児保護者会②

9～10月の泉小報告



26日に大船渡市復興支援給食で、全校が旬のサンマを食べました。テレビ局の取材も受けました



27日に4年生は長野市見学をしました。善光寺の宿坊で精進料理をいただきました



ちょうど作業中だけ雨が降っているような日でしたが、秋のPTA作業を行っていただきました



2日 台風一過の秋晴れの中、5年生は稲刈りを行いました



12日に2年生は生活科見学で乳しぼりやアイス作り、郵便局の見学等を行いました

学校からのお願い

朝晩、急に冷え込むようになり、発熱や腹痛等と体調を崩す子ども達が増えてきています。音楽会特別時間割も始まり、一日一日の積み重ねが大切な時です。ご家庭でもお子さんの体調管理に気をつけていただき、元気に音楽会当日を迎えられますようお願いします。

また、先日配付の「音楽会のご案内」の注意点、気をつけていただきますようお願いします。